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1993 – 2023 

 
30 ans 

 

ASSOCIATION des USAGERS de la PLAGE du HAVRE 
84, rue Anatole France 76600 LE HAVRE 

06 46 47 80 82                             adresse mail : auph@orange.fr 
 

-PROCES VERBAL-ASSEMBLEE GENERALE DU 18 FEVREIR 2023 
Salle François 1er          175 Boulevard François 1er au HAVRE 

 
ORDRE DU JOUR 

 
1_14 h 00 : Émargement de la liste des présents à jour de leur cotisation et vérification des 
mandats 
2_Mot de bienvenue du Président 

3_Ouverture de l’Assemblée Générale ordinaire 
4_Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 26 février 2022 

-Rapport moral de la saison 2022 – Approbation 
-Rapport financier de la saison 2022 – Approbation 

5_Budget prévisionnel pour la saison 2023 
6_Proposition des activités 2023 
7_Proposition d’amélioration de notre cadre de vie à la plage  
8_Appel à candidature au conseil d'administration * 
9_Questions diverses 
10_Intervention éventuelle des invités 

 
Le président ouvre la séance…mots de bienvenue. 
 

Bonjour à toutes et à tous !  
 
 C’est un plaisir de vous voir présents et nombreux à cette assemblée 2023. 
L’année 2022 a été marquée d’une agréable saison estivale, pourtant toujours sous le joug de 
la Covid. 
Mais avec moins d’obligations sanitaires, facilitant plus de rencontres et un programme de nos 
animations et activités entièrement réalisé.  
 
 L’AUPH depuis trente ans bientôt poursuit sa politique pour votre bien être à la plage du 
HAVRE, c’est le travail des membres de l’association et votre consentement pour les actions 
que nous menons.  
Une vie associative qui est nourrie par ses bénévoles que je vais vous présenter. 
 
 Mais avant tout, nous aurons une pensée pour Michel CHAPPEDELAINE, doyen des 
« cabanistes » amoureux de la plage et administrateur de notre association. Il nous a quitté 
en Avril 2022,  
 Vous ne voyez pas non plus, Jacqueline BELLANGER trésorière de l’AUPH, membre du 
bureau et toujours à mes côtés, qui pour des raisons de santé a dû quitter LE HAVRE. 
C’était en quelque sorte mon bras droit, indispensable au fonctionnement de notre association 
et fidèle secrétaire de nos assemblées. 
 
 D’autres membres ne font également plus partie du conseil d’administration, 
démissionnaires ou mis en retrait, d’où l’appel à candidatures fait à l’occasion de la 
convocation de cette A-G. 
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Aussi, pour les présents aujourd’hui, à mes côtés : Claire BARRAL nouvellement trésorière,  
Thierry DUPAS secrétaire administratif, Pierre DELAHAYE chargé des projets plage, Patrick 
BRENIER responsable de la commission sportive, Dominique LEROY et Jean-Charles TAURIN 
notre webmaster excusé, tous membres du conseil d’administration.  
Je les remercie chaleureusement et n’oublie pas d’y associer tous les autres membres bénévoles 
qui œuvrent au bon fonctionnement de l’association présents là dans la salle pour vous accueillir 
ou présents lors de nos manifestations estivales.  
 
Des remerciements particuliers aux administrateurs qui réalisent les mises sous plis des courriers 
que vous avez reçus (2 fois 830 enveloppes adressées) …  Merci au secrétaire Thierry DUPAS 
qui traite vos adhésions toujours nombreuses (754 recensées en 2022). 
Il espère toujours que vous fournissiez les bons renseignements du bulletin d’adhésion et la 
présence d’une enveloppe, timbrée à votre adresse pour le retour du reçu. 
  
 Nous, sommes tous heureux de vous retrouver et espérons pour vous tous une agréable 
saison 2023… 
Dans ce rendez-vous annuel, nous évoquerons les moments passés ensemble, les activités et 
animations que nous avons pu réaliser, et nous verrons celles en préparation pour la saison 2023. 
 
Encore une fois, je me fais donc le porte-parole de notre association pour vous souhaiter une 
« belle année 2023 » ! ainsi qu’à vos proches.  
 
 Comme depuis plusieurs années vous avez certainement remarqué la présence de M. Robert 
BOUBERT aquarelliste et « cabaniste ». Il vous présente quelques-unes de ses œuvres. 
Vous pourrez échanger avec lui en fin de réunion. 
 
 Avant d’aborder officiellement le rapport moral 2022, je tiens à remercier la présence 
de certains représentants de Mairie, Didier REGNAULT responsable gestionnaire du Secteur 
Plage, Dominique GOUPIL de la direction des Espaces Vert… 
 
Ils prendront la parole et seront à l’écoute de vos remarques. 
  
Marie-Laure DRONE Adjointe au Maire, Florent SAINT-MARTIN Conseiller municipal, chargé 
du littoral & Philippe BEAUCOUSIN Directeur des Espaces verts et de la plage sont excusés.  
 
 Tous ensemble nous remémorerons les différents événements de la saison dernière et 
nous ferons également un état des activités et animations réalisées courant 2022… 
 
Des « propositions d’amélioration de notre cadre de vie à la plage » et un aperçu des actions à 
mener pour la saison estivale 2023 seront évoqués. 
 
 Suivra un échange avec les invités, ou la parole vous sera donnée pour vos remarques et vos 
questions… 
 
 
La secrétaire de séance après avoir rappelé, le nombre de 90 présents à cette assemblée et le 
nombre de 96 pouvoirs reçus, donne la parole au Président. 
 
Le président présente son rapport moral 2022. 
 
 La saison est lancée dès la réception du courrier de Mairie communiquant aux 
« cabanistes » les tarifs de location d’emplacement de 2022. Ce coût toujours en augmentation 
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déclenche une réaction de L’AUPH. Sollicitée par nos adhérents, une pétition sur le gel des 
loyers d’emplacement est ouverte à l’A-G du 26 février 2022 et poursuivie durant la saison… 
elle va recueillir plus de 130 signatures. 
 
Le recensement des gestionnaires de la plage montre alors qu’il y aura 806 cabanes à ériger 
sur le site de la plage, une augmentation due à l’avancement vers la mer des rangées d’un des 
villages. 
L’installation des cabanes toujours très attendue se réalise du 6 avril au 1 er mai 2022. 
Elles retrouvent alors leur couleur blanche originel, abandonnant par décision municipale l’œuvre 
de Karel MARTENS « les couleurs à la plage » initié avec grand succès en 2017 pour les 500 
ans du Havre. 
« Dommage ! » diront de nombreux « cabanistes », espérant que l’avenir apportera sur la plage 
d’autres projets artistiques ?... 
 
Pourtant c’est une saison qui s’annonce bien… les fortes chaleurs viennent et la joie de vivre à 
la plage efface les mauvais souvenirs des années de pandémie.  
Mais le samedi 18 juin vers 21h une trombe de vent de mer subite va bousculer une quinzaine 
de cabanes, toits envolés, cabanes renversées… Montrant la nécessité de bien fixer les toits 
et d’ancrer toutes les parois au plancher ! 
 
 L’AUPH continue à fonctionner, se réunie dans plusieurs conseils d’administration, le 22 
décembre 2021 et le 11 février 2022 en préambule de l’A-G du 26 février, puis les 20 juin, et 
7 novembre 2022. 
Des décisions étant prises sur des points forts comme : 
 

- L’application des contraintes sanitaires pour notre A-G 2022. 
Réalisée le 26 février dans le respect des consignes avec une soixantaine de personnes présentes 
(58 signeront la pétition du gel des loyers d’emplacement, 77 autres le feront en cours de saison). 
 
- Le désir de prendre contact avec l'association "les nids", s’occupant de la protection de 

l’enfance, dans le but de financer une sortie en mer pour une cinquantaine d’enfants, au 
printemps 2022. 

Sortie en mer plus visite du port 2000 pour 50 enfants et leurs accompagnants le 6 juillet 2022 
avec une Vedette Baie de Seine suivi d’un gouter offert par l’AUPH. 
 
- L’établissement d’un plan de suggestions et projets sur « l'amélioration de vie à la 

plage », basé sur trois grandes orientations, l’aménagement, la propreté, la sécurité… 
Plan élaboré par l’AUPH et présenté dans des rencontres avec la Direction des Espaces vert et 
les responsables de la plage, les 16 mars, 19 mai et 22 novembre… et complétées par des visites 
sur le terrain. 
Des demandes faites par l’association ont abouti ou sont à relancer… 
En termes d’aménagement et environnement : La réfection des douches et des points d’eau 
faites partiellement, l’amélioration des accessibilités PMR, certaines signalétiques rénovées ou 
réparées, l’augmentation de l’offre de places de stationnements pour les cycles, des travaux sur 
l’évacuation des eaux pluviales de la contre-allée, renforcement de l’épi 8 reste toujours une 
solution provisoire, la facilité d’accès à la mer avec 2 passages supplémentaires, renouvellement 
du nivellement doux de la crête de galets. 
Certains travaux demandés non réalisés, seront à relancer…. Comme la mise à niveau de la contre-
allée ou la réfection de la promenade DUROMEA…. Le budget étant trop élevé, l’AUPH a toujours 
demandé d’étudier sa réalisation par tranches ? 
En termes de propreté : La mep des poubelles compactantes dites « intelligentes » liée à un 
ramassage plus fréquent ont un retour et des résultats positifs. 
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D’autres problèmes de nuisance ne sont pas réglés …. Comme le désherbage des galets jugé 
impossible par les spécialistes à cause du zéro produit phytosanitaire, ou le non-respect des 
interdictions des déjections canines, malgré une signalétique renforcée peut-être faudra-t-il 
passer par des verbalisations accrues ? 
En termes de sécurité : Apparition des « zébrages » passages piétons du parking vers 
promenade et signalement des voies vélos et piétons sur la contre-allée.   
Les gros problèmes de sécurité ne sont pas réglés …. Absence de la police municipale quand il le 
faudrait ! valse des vélos trottinettes électriques sur la promenade comme sur le trottoir du 
boulevard ? Difficulté de réglementer le noyau d’intersection, bout de promenade face ponant, 
entre piétons, vélos, trottinettes etc… et autres engins roulants ? Réflexion sur une évolution 
des pistes cyclables devant l’incivisme des usagers. 
 

 Sur ces deux points, sécurité et propreté à la plage, je voudrais donner la parole à M. 
Pierre BENARD proche riverain de la plage et de sa proximité, pour nous dire quelques mots 
sur ces problèmes importants qui nuisent fortement aux usagers. 

 
Le président passe la parole à Pierre BENARD. 

« Merci Mr le président de me donner la parole, et bonjour à tous. 
 
Pour les personnes présentent à l’A-G de l’année dernière, j’avais déjà eu l’occasion de vous faire un petit rapport 
sur la sécurité à la plage, et sur sa propreté.  
Je reviens donc devant vous aujourd’hui pour vous donner certaines avancées qui ont pu être faites… 
 - Malheureusement rien a changé ! 
C’est vrai, comme le dit notre président, je suis un spectateur privilégié. 
Privilégié pourquoi ? ...1, j’ai une cabane, 2 je joue aux boules toute l’année à la plage, 3 j’ai la chance de 
demeurer dans l’immeuble au-dessus de Domino Pizza.  
Cela me permet de voir tout ce qui se passe à la plage sur les trottoirs et sur le boulevard. 
     
Procédons par ordre.  Sur la promenade André DUROMEA l’été, présence policière pour ainsi dire toujours nulle. 
Par contre, entre fin janvier et début février de cette année, 3 fois la police est passée.  Une fois avec un fourgon, 
une autre fois 3 policiers à vélos, et la dernière 3 policiers à pieds,  et cela dans le milieu de A-M . Et même parfois 
tôt le matin (entre 6h30 et 7h00). A cette époque, pas de cabanes ni de restaurants. Météo grise, pas de pluie, froid, 
et pour ainsi dire très très peu de monde sur la promenade ! 
Ce n’est pas au mois de janvier qu’il faut passer, c’est en Juillet, Août ! 
Pour la pelouse, à chaque entrée, figure un panneau « pelouse interdite aux animaux ». Si vous pouvez, venez 
constater. 3 sur 10, ramassent les déjections de leurs chiens. 
 
 Boulevard Albert 1er, côté plage, toujours autant de vélos, de trottinettes électriques sur le trottoir… 
(Lors de la réunion de quartier fin décembre ou début Janvier, Mr le Maire lui-même a dit qu’il avait déjà 
demandé de prendre des dispositions pour cela. ) ????.  
- Rien a changé ! 
La vitesse des voitures, et je ne parle pas des motos, sur le boulevard, c’est impressionnant ! En résumé, j’ai 
l’impression que l’on a donné des ordres à la police pour éviter ce quartier ? 
  
Passons maintenant côté propreté de la plage. 
Vous avez pu remarquer que des herbes et des petits arbustes poussaient un peu partout sur les galets.  
Toujours à la réunion de quartier, quand j’ai dit à Mr le Maire que cela ne faisait pas très propre, (et je reste 
correct), il m’a répondu « cela donne un autre aspect à la plage ». Je me suis donc empressé de prendre des 
photos, que je vais remettre aux responsables de mairie, ils pourront peut-être me donner leur avis. Mais je 
connais par avance la réponse ! ils ne pourront pas désavouer Mr le Maire. 
 
Si je peux me permettre, un petit mot pour Mr. Didier REGNAULT et son équipe, c’est toujours un plaisir de les 
voir à nos côtés . 
Voilà, j’en ai terminé avec mes remarques qui j’espère, seront prises en compte le plus rapidement possible, c’est 
une question de sécurité pour tous sur la plage., n’attendons pas d’avoir à regretter un accident. 
Merci à vous d’avoir pris le temps de m’écouter, et à bientôt dans nos cabanes. » 
 

 
Le président poursuit… sur d’autre points forts évoqués lors des C-A … 
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- Une demande de subvention envoyé 1er juin 2022 à la mairie pour l’exercice en cours. 
Elle a été accordée en conseil municipale du 6 septembre ! Mais toujours pas portée au crédit de 
l’association ?... 
  
- Une réorganisation de notre mode d’information. 
Les documents liés au fonctionnement de l’AUPH et à votre information sont édités et distribués 
différemment pour éviter des envois postaux onéreux…. 
 Infos de la plage n°34 parue en Juillet, inscription à la sortie « hors les galets du HAVRE » et à 
la soirée de fin de saison, sont distribuées dans les cabanes et paraissent sur notre site… 
www.laplageduhavre.fr 
Elles sont aussi disponibles aux bains-maritimes. 
 
- Une programmation des activités et animations pour la saison estivale 2022. 
Elles seront toutes réalisées conformément au programme établi par l’AUPH sont réalisées :  
 
 - Le samedi 2 juillet, première animation AUPH du 1er tournoi de pétanque-plage.  
32 participants formés en « doublettes »,  
Remporté en finale Arnault et Aldo face à Nathan et Michel. En fin d’après-midi tous les 
participants et les spectateurs se sont retrouvés rangée 13 autour du pot de l’amitié, pour 
recevoir coupes et lots en récompenses. Merci aux organisateurs et aux bénévoles pour la 
préparation des terrains et le bon déroulement des épreuves. 
Devant un tel succès… 
 - Le samedi 3 septembre, alors que les jours commencent à se faire plus courts, 32 adeptes 
de leur sport favori, participent au second tournoi de pétanque-plage. Les mêmes organisateurs 
ont fait de celui-ci une belle réussite, marquée par la victoire de Mathieu et Ludo face à Carole 
et Jacky. Notons une forte participation de ces dames qui se sont illustrées jusqu’en finale et 
demie finale. 
Le président passe la parole à Patrick BRENIER responsable de la commission sportive… Pour plus 
de détails sur ces événements. 
  Bonne ambiance de fin de soirée à la remise des coupes et des lots où tous les participants ont 
été récompensés.  
L’association a profité de ce moment convivial pour inviter ses adhérents au rituel cocktail de fin 
d’été. 
Merci donc à Patrick BRENIER qui m’épaule dans l’organisation de ces tournois et à tous les 
fidèles bénévoles qui préparent le terrain et veillent au bon déroulement des épreuves.  
Je dois mettre surtout en avant, Paméla PITTE de IAD immobilier et Djamel du restaurant « les 
pieds dans l’eau » qui soutiennent l‘AUPH pour ces événements sportifs, offrant t-shirts  et 
casquettes aux participants.  
 
J’en profite également pour remercier, la Mairie du Havre, le Département, Le Havre Seine 
Métropole, certains restaurateurs de la plage, quelques commerçants et sociétés du HAVRE, ils 
nous aident pour fournir les trésors difficiles à acquérir que sont les lots qui récompensent les 
participants à nos activités. 
 
 Rappelons-nous ? plus tôt dans la saison … 
 - Le dimanche 24 juillet : L’AUPH renoue avec sa sortie « hors les galets du Havre », et 
propose à plus de 40 adhérents, une traversée de l’estuaire sur le « Ville du Havre » pour une 
journée Trouvillaise et une découverte du Pays d’Auge… 
Un programme complet des « VOYAGES FOURNIER »  



     6 
 

Merci à Pierre DELAHAYE de les avoir accompagné, car tous sont revenus enchantés de cette 
sortie retrouvée. 
Le président appelle Pierre DELAHAYE afin de relater le détail de cette sortie…. 
Le président reprend la parole et poursuit… 
 
  - Le dimanche 7 août : Est programmé notre « petit déjeuner à la plage » ouvert à tous  
Après une minutieuse préparation par les bénévoles de l’association, le petit déjeuner est 
opérationnel dès 9h. Situé sur la pelouse près du restaurant « Les pieds dans l’eau », un grand 
nombre de personnes, promeneurs, joggeurs, touristes, parfois hésitants de l’offre qui leur est 
faite et invités par nos usagers fidèles, s’arrêtent pour de bons moments de rencontres.  
Ils seront servis par nos bénévoles. Environ 200 petits déjeuners composés de tartines, 
madeleines, confitures, café, thés, chocolats, jus de fruits sont servis.  
 Une ambiance champêtre et musicale avec la présence cette année encore de l’ensemble dit  
« Les Tourniquettes-sisters » et leur orgue de barbarie, elles ont invité les passants à des chants 
chorales qui ont résonné longtemps sur la plage, suivies de rondes dansantes…  
 Plus loin sur la promenade, Robert BOUBERT « cabaniste » et néanmoins artiste est venu avec 
quelques aquarelles … 
Merci à eux et merci encore aux bénévoles et aux membres de l’association, qui savent pour 
l’occasion, se transformer en cafetier-serveurs pour animer cet espace maritime… jusqu’à midi.  
Chaleureux merci à Djamel du restaurant « Les pieds dans l’eau » pour la fourniture de 
l’électricité. 
 

 Tous ces événements sont à votre disposition dans la documentation et les photos visibles  
sur notre site : www.laplageduhavre.fr 

 
 
Voyez ! … il se passe toujours quelque chose à la plage, dans les différents villages de  

cabanes, comme sur les aires de jeux, autour des Bains-Maritimes ou dans les différents 
commerces et restaurants. Tous profiteront de la superbe saison chaude pour s’adonner au 
« farniente » à l’ombre des cabanes ou aux bains de mer, partout là où il fait encore frais… 

 
 Un courrier officiel de Mairie du 29 Août va interrompre ce rêve et annoncer aux 
« cabanistes » que la date limite de présence de leur résidence secondaire, sera le 10 octobre ! 
Hum ! hum ils en auraient bien profité plus longtemps… 
 Le « cabaniste » doit se rendre à l’évidence ! La saison est terminée, c’est la valse des 
démontages et des enlèvements, afin de redonner à tout l’espace plage son aspect naturel.  
 
 L’association ne désire pas que nos adhérents se quittent brutalement et recherche un 
dernier moment d’échange. Comme chaque année, elle organise sa soirée de fin de saison. 
Les tenues ne sont plus les mêmes, mais tous aspirent à se souvenir de cette belle saison 
estivale 2022… Ainsi…  

  - Le samedi 29 octobre :  
74 convives se retrouvent à partir de 19h30 pour une soirée diner au « Restaurant Les Régates » du 
HAVRE. Un bel accueil, dans un cadre agréable, afin de passer une soirée dynamique. 
Après l’apéritif au son accompagnateur du « synthé-bar » de Natacha, tous reviennent à table pour 
un super dîner composé : d’un buffet d’entrées, d’un plat chaud servi à table et d’un buffet de 
desserts.  
C’est une très belle soirée dansante, animée par le groupe « Fantaisy Animation » avec Richard à la 
batterie. Merci à Natacha, la Musicienne Woman et au chanteur Steeve à la voix d’or, d’avoir offert 
jusqu’au matin à nos adhérents, de merveilleux moments de chants et de danses … 
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Comme m’a dit Natacha « elle a trouvé cette année, pour cette fête de l’AUPH, une ambiance 
exceptionnelle ! ».  
Dur de se quitter mais contents et heureux ils se donnent naturellement rendez-vous la saison 
prochaine. 
 

Alors par les retours qui me sont fait, vous avez apprécié la saison 2022 à la plage du 
Havre.  
 
L’AUPH sait défendre vos intérêts, votre sécurité et permet avec les propositions que nous 
faisons à la Mairie du Havre, d’améliorer votre cadre de vie à la plage. 
Nous tentons d’orienter nos propositions par un angle nouveau avec les responsables de Mairie, 
de la Plage du HAVRE et du Littoral…  
Espérons que notre plan aboutisse dans les rencontres que nous aurons avec la Direction des 
Espaces vert et les responsables de la plage. 
Je souhaite que nos recueils d’idées et les suggestions qui émanent des usagers, puissent 
convaincre les décideurs actuels, de l’intérêt d’un tel plan.  
 
Je rappelle que par son Projet Plage, l’AUPH ne travaille pas uniquement pour les usagers de la 
plage, mais aussi pour l’image tout entière de la ville du HAVRE. 
 
Je termine là mon rapport moral 2022 et redonne la parole à Mme. BARRAL pour acceptation 
de ce rapport moral, avant d’aborder les parties relatives à nos actions et propositions pour 
2023. 
 
La secrétaire de séance reprend la parole et demande si l’assemblée accepte le rapport moral, il est procédé 
au vote du rapport moral : 
Abstention : 0 
Nul :  0 
Le rapport moral est adopté à l'unanimité. 
 
Puis la trésorière présente son rapport financier. 
 

  BUDGET 2022 AU 31/12/2022  
  RECETTES DEPENSES SOLDE  

solde 01/01/22     9 084,61 €  

COTISATIONS 23504,00 0,00 23504,00 
 

ACTIVITES 3304,00 11508,04 -8204,04 
 

ASSURANCE 0,00 10045,00 -10045,00 
 

DONS 200,00 1134,50 -934,50 Asso les Nids 

ENTRETIEN 0,00 170,86 -170,86 Cabane 

FOURNITURES 0,00 1252,04 -1252,04 
 

Remboursements. Frais. 
+Dédommagements 

0,00 480,00 -480,00 
 

TELEPHONE 0,00 403,47 -403,47 
 

TIMBRES 0,00 976,79 -976,79 
 

  27008,00 25970,70 10122,21 Solde au 31/12/22 

Sachant que nous n’avons pas encore reçu la subvention de la ville du Havre  
 
La trésorière soumet ces comptes au vote : 
Abstention : 0 
Nul :  0 
Le budget 2022 est approuvé 
La trésorière remercie l'assistance pour le quitus qui lui a été donné 
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Le président reprend la parole. 
 
 La préparation estivale de 2023 prend en compte nos derniers C-A et les derniers 
échanges avec les responsables de la plage. 
Nous aborderons les différents thèmes qui j’espère feront la réussite de cette saison. 
Les plannings d’installations, les programmations de nos activités et animations, les attentes des 
usagers et les réponses qui seront données par les représentants et responsables de Mairie ici 
présents. 
 
1_ Planning des installations : 
 Suite aux rencontres avec les « gestionnaires de la plage », un calendrier événementiel 
et d’informations est également avancé et je profite de la présence de Didier REGNAULT pour 
qu’il en confirme les dates. 
 
- Règlement de l’emplacement des cabanes, avant le 28 février 2023. 
Nota : Le traitement de vos chèques étant différents, il vous est demandé de bien respecter la date 
butée (28/2…) de votre règlement d’emplacement. 
- Montage des structures plage dès le 27 février…  
- Installation des commerces dès le 8 mars  
- Ouverture des commerces le 25 Mars  
- Ouverture des Bains-Maritimes le 1er mai 
- Nivellement avant mep des cabanes et pente douce de la grève… = les premières semaines de 
mars. 
- Arrivage des cabanes à partir du début avril pour les sociétés…  
- Montage des cabanes du 12 avril au dimanche 8 mai (uniquement le matin de 6h à 11h 
maxi). 

 SVP ! Il est important de respecter la vitesse de circulation de 10 km/h et limiter le temps 
d'arrêt au déchargement. Le sens de circulation sur la promenade étant toujours du Ponant vers 
digue Nord ! 

 806 cabanes sont prévues à être implantées cette année !.. Sauf changements ? 
Merci à Didier REGNAULT et Dominique GOUPIL de nous apporter quelques nouvelles précisions… 
Ils prennent la parole… 
Il est envisagé pour la saison 2023, la création d’emplacements supplémentaires : 

- Création de 30 emplacements au village 5… soit : avancée de la rangée n°30 devenant n°31 et création 
d’une rangée n°30 nouvelle avec la possibilité de recevoir de nouvelles cabanes. 

- Création au niveau du poste de secours n°2 de quelques cabanes en « locations courtes » … Elles seront 
gérées par « Les bains maritimes » (idée émanant d’une réflexion de l’AUPH en 2020). 

- Création d’emplacements dédiés aux « cabanistes » PMR vers le Ponant et Epi 1 ?... 
- Création de 6 nouveaux emplacements par l ‘avancée des rangs 1 à 6 vers la mer… 

Reprise de parole du Président. 

2_ Programmation de nos activités et animations : 
- Pour juin, ou juillet ? = la sortie « Hors des galets du Havre » est en cours de réflexion. 
     Pierre DELAHAYE est à l’écoute de vos souhaits après l’assemblée.  
 Une date est envisageable : le dimanche 18 juin « déjeuner sur le lac de Rabodanges ? 
- Le samedi 1er juillet = le premier tournoi de pétanque. Réservé aux adhérents. 
- NOUVEAU une Fête « Les 30 ans de l’AUPH » à définir et programmer ?... 
    Lieu, durée et type d’animation ?...     
- Le dimanche 6 Août = le petit déjeuner de la plage. Ouvert à tous. 
- Le samedi 9 septembre = le second tournoi de pétanque suivi le soir du cocktail des adhérents. 
 Ou pas, si la fête des 30 ans est réalisée ? 
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- Fin octobre, début novembre = la soirée AUPH de fin de saison… Réservé aux adhérents. 
 A confirmer. 
  
 Toutes les infos relatives à ces événements seront détaillées dans le bulletin n°35  
les « Infos de la plage 2023 » qui paraîtra en juin.  
Il sera envoyé par « courriel », mais aussi en lecture sur notre site www.laplageduhavre.fr 
Et sera également disponible aux Bains-Maritimes pour une distribution aux cabanes. 
 
Pour réaliser ces événements, l’association a prévu un budget prévisionnel 2023 que Claire 
BARRAL va vous présenter. 
 
Le président demande à la trésorière de présenter le budget prévisionnel 2023 
 

BUDGET PREVISIONNEL 2023    
RECETTES   DEPENSES  

COTISATIONS 23500,00  TIMBRE  1100,00 
SUBVENTIONS 1500,00  FOURNITURES 1600,00 

   ENTRETIEN CABANE 100,00 
   TELEPHONE 360,00 
   FRAIS DE RECEPTION 0,00 
   ACTIVITES 

COURANTES 
10000,00 

   ACTIVITE 30 ANS 2500,00 
RETRAIT LIVRET -4600,00  ASSURANCES 10500,00 

   DONS 2500,00 
   DISTRIBUTION DOC 1000,00 

Total 29600,00  Total 29600,00 
RETRAIT SUR LIVRET POUR COMPENSER LES DEPENSES, ASSURANCE ET TIMBRES EN AUGMENTATION, 

AINSI QUE L'ACTIVITE POUR LES 30 ANS DE L'ASSO.  ALORS QUE LA COTISATION ET L'ASSURANCE 

DEMANDES AUX ADHERENTS N'A PAS AUGMENTE.   

 
Le président reprend la parole. 
 
Il faut des sous oui mais aussi du personnel pour penser organiser et mettre en œuvre !  
D’où l’appel à candidature prévue à l’ordre du jour et initié dans la convocation de l’A-G. 
Je demande à Pierre DELAHAYE de tirer les grandes lignes de notre appel ! 
Déjà deux personnes ont pris contact dont Mme BARBE aujourd’hui à l’accueil, et Alain VICENTE 
Présent à l’assemblée… 
M. Pierre RAMAGE désire également s’investir dans la vie de l’association… 
Ils seront entendus lors de nos prochaines réunions. 
Le président reprend la parole. 
 
3_ Les attentes des usagers et de l’AUPH et les réponses de nos invités : 
 Une dernière rencontre avec la direction des espaces verts a eu lieu le 3 janvier 2023 
Messieurs BEAUCOUSIN & GOUPIL ont reçu l’AUPH (Pierre DELAHAYE et moi-même) pour un 
dernier état des demandes avant la saison estivale.  
Ce jour-là, « Philippe BEAUCOUSIN porte à la connaissance de l’association l’augmentation des tarifs 
applicable en 2023. 
J’ai alors fait part de mes réserves et rappelé « qu’en de semblables circonstances, voici plusieurs années, une 
pétition avait été soutenue par l’AUPH ». Philippe BEAUCOUSIN d’ajouter « que l’augmentation des tarifs est 
inférieure à l’inflation et qu’elle reste sans rapport avec les montants des investissements élevés réalisés chaque 
année par la Ville sur la plage et ses abords ». 
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Demandes sur des points particuliers … réponses attendues de Didier Regnault et Dominique Goupil ? 
 
 SECURITE A LA PLAGE : 
- Nous demandons une présence plus assidue et fréquente de la police municipale… 
 Le matin notamment, avant 10 heures pour faire respecter le règlement de la plage et surtout l’interdiction des 
chiens. 
En soirée :  entre 19 H00 et 21 H 00, surtout en fin de semaine. 
Une campagne d’actions de la PM devient urgente. Dans le collimateur : chien, vélos, trottinettes etc..  
 
- Nous sollicitons le renforcement de la signalétique au sol pour faire ralentir les cyclistes et les utilisateurs de 
trottinettes.  
Notamment du « zébrage » au sol et un revêtement particulier au droit de toutes les traversées de la contr-allée 
  
- Des inquiétudes sur la fréquentation important de l’entrée Ponant.  
Réfléchir à des moyens pour améliorer la sécurité sans passer toutefois par des chicanes… 
 
-  D’autres descentes douces d’accés à la mer à la mer sont nécessaires !  
Notamment au droit des chemins bois. 2 réalisations faites en 2022 ont donné satisfaction, deux autres seraient 
possibles cette année ? 
 
- Il y a un problème de baignade face aux épis causé par des récifs ! 
L’endroit étant « hors zone de baignade surveillée », nous demandons qui peut intervenir pour le signaler ?   
 
 PROPRETE A LA PLAGE : 
-  Les poubelles intelligentes donnent satisfaction…  
D’autres poubelles « compactantes » sont nécessaires vers d’autres zones !  
 
-  La rénovation des douches et du point d’eau est nécessaire !  
D’autres poubelles « compactantes » sont nécessaires vers d’autres zones !  
 
 AMENAGEMENTS A LA PLAGE : 
 - Nous demandons que soit étudiée la possibilité de prévoir des alimentations électriques au pied de la digue 
promenade côté mer …  
Utiles aux animations surtout au droit des aires de jeux. 
 
- Les boulistes remercient les rénovateurs qui ont remis en état leur abri. 
Le délai a été respecté, mais des points de malfaçons sont à revoir notamment l’étanchéité du toit. 
 
Nota : Sur l’entretien de la plage en générale, la Ville du Havre travaille sur plusieurs programmes d’entretien et de 
petits aménagements mais qui restent à valider et à organiser en termes de calendrier. Il en sera question lors de nos 
prochaines réunions  
Toutefois pour cette saison il est important de reprendre le scellement des rampes d’escaliers et de changer poutres 
et planches abimées et dangereuses ainsi que les chemins lattes bois vers mer ! Merci à Didier de le confirmer… 
 
 
 Dans les relations que nous avons avec la Mairie du Havre et du fait que les 
commissions réunissant les élus, ne sont pas accessibles aux associations, le 3 février 2023 j’ai 
rencontré Florent SAINT-MARTIN Conseiller municipal, chargé du littoral & Philippe 
BEAUCOUSIN Directeur des Espaces verts et de la plage pour m’informer de projets nouveaux 
à la plage… 
Les projets importants visant à implanter quelques cabanes en « location libre » pour faire face 
à la demande et certaines réservées aux Personnes à Mobilité Réduite sembles recevables. 
 Personnellement je resterais contre une augmentation trop importante du nombre de 
cabanes sur la plage du HAVRE… 
 
Toutefois les discussions sont ouvertes et je vous propose maintenant un échange avec les 
responsables ici présents…  
C’est à vous, nous vous écoutons !...  
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Lecture des questions posées par écrits, échange avec l’assemblée et interventions des 
représentants de la plage… 
 
 Au sujet des aménagements, de la propreté  et de la sécurité : 
 
Q - Quel est le budget voté pour la plage ? et s’il y a « locations courtes » la recette servira-t-
elle pour l’aménagement plage… 
R - Pas de réponse possible sur budget ? Pour la recette des locations, dans un premier temps 
peut-être pas versée pour l’aménagement, mais pour rembourser les investissements de gestion et 
de fabrication des cabanes neuves dédiées...  
 
Q - Si de nouvelles cabanes et rangées revoir leur signalisation ? 
R - OUI ! des plaques seront créées et les plus usées changées… 
 
Q - Les poutres et planches des platelages défectueux seront-t-elles changées ? 
R - OUI ! mais d’une quantité moindre… pour un coût invest.  25000€ (-50% par rapport à 2022). 
Info : augmentation des matières = 25%. 
 
Q - Demandes de rampes d’accès aux marches « rouges » de la contre-allée. 
R - NON ! mais un rem briquetage rouge est prévu.  
 
Q - Les douches des bains-maritimes seront-t-elles changées ? 
R - OUI ! Deux douches nouvelles en remplacement avec des un nettoyage des écoulements. 
 
Q - Les douches dans leur ensemble deviennent des « lavomatics » pour les gens de passage ! 
Se toilettant avec produits interdits, parfois tout habillé pour faire la lessive ?... 
R - Les étiquettes d’interdiction existent…Mais peut-être faut-t-elles les rendre plus visibles ?.. 
 
Q - Les haies situées derrière les restaurants en fond de pelouses servent souvent d’étentes à 
linge à des gens qui se moquent du respect des règlementations. A quand les sanctions sous formes 
de verbalisations ? 
R - Voir à faire un rappel des règles sur la plage. 
 
Infos : 
  
- La réfection des sanitaires des restaurants porte sur le changement des toilettes et la sécurité. 
 
- Les réfections des épis 1 à 8 dépendent maintenant du Syndicat Mixte du Littoral ! 
L’épi qui avait été réparé provisoirement par des pals ciment sera de nouveau redressé, en attendant 
la création d’un épi neuf ? (Début des travaux prévus octobre 2023 pour mise en service saison 2024).   
 
 - Il y a un problème de baignade face aux épis 1 et 2 causé par des récifs dangereux ! 
L’endroit étant « hors zone de baignade surveillée », nous demandons aux responsables de la plage, 
de faire intervenir le Syndicat Mixte du Littoral pour mettre en place une signalisation de panneaux 
DANGER, comme ceux de la digue nord !  
 
  
 
 
 

Merci pour cet échange !... 
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L’assemblée va prendre fin, mais avant de vous libérer, je voudrais vous remercier encore 
chaleureusement de votre fidélité et féliciter notre exposant aquarelliste. 
 
Merci aux intervenants et invités de ce soir. 
 
Nous comptons évidemment sur eux, pour remonter aux autorités compétentes toutes nos 
remarques et suggestions et surtout les faire aboutir.  
 
Merci à Didier REGNAULT, gestionnaire du secteur plage et à son équipe pour le travail 
effectué tout au long des saisons. 
 
Je l’invite également à remercier, les services municipaux de la plage, les CRS et les 
agents SNSM pour leur efficacité. 
 

 Avec le concours de tous et les rapports que nous entretenons avec la mairie du HAVRE, 
les gestionnaires de la plage et leur direction, ainsi qu’avec l’Office de Tourisme, nos partenaires 
et nos voisins restaurateurs, nous préserverons ce patrimoine havrais reconnu de tous, qu’est 
la plage du HAVRE et ses cabanes blanches. 

 
Nous vous souhaitons par un BEL ETE AU HAVRE ! de passer d’agréables moments à la 
plage…  
 

Très belle saison 2023 ! 
 

A BIENTÔT SUR LA PLAGE ! 
  
  ET VIVE SES USAGERS ! 
 
 

  
         Le Président 

 
 
Jacky DELAMARE     

 
 


